

Sachverhalt:

Im Zuge des Neubaus des Jugendhauses sowie im Zusammenspiel mit den Planungen zur Gartenschau 2023 soll das Jugendhaus in Richtung Eyach ein attraktives Holzdeck als Außenterrasse erhalten. Die entsprechenden Planungen wurden im Juli 2019 im Gemeinderat vorgestellt und beschlossen.

Die Bauleistungen dazu wurden öffentlich ausgeschrieben. Zum Eröffnungstermin am 22.04.2020 lagen 5 Angebote vor.

Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung der Angebote sowie Prüfung der Eignung der Bieter wurde das Angebot der Firma Werner GmbH aus Haigerloch als wirtschaftlichstes Angebot gewertet. Die geprüfte Angebotsendsumme beläuft sich auf 168.499,81 € brutto.

Durch die Vergabe an die wirtschaftlichste Bieterin entstehen folgende Kosten:

Bauleistungen	168.499,81 € brutto
Haushaltsmittel 2020	1.800.000,00 € brutto

Die Kosten der ausgeschriebenen Leistungen sind durch die entsprechenden Haushaltsansätze gedeckt und liegen unterhalb den Kosten gemäß der vom Gemeinderat verabschiedeten Kostenberechnung vom Juli 2019.

Die Umsetzung der Maßnahme soll nach Fertigstellung der Fassade des Jugendhauses begonnen werden. Gemäß Bauvertrag ist vorgesehen, die Arbeiten bis spätestens Ende Oktober 2020 abzuschließen.

Markus Streich

Annette Stiehle

Annette Schoen